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Sorocaba, 13 de março de 2025

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  0347/2025,  de  autoria  do  nobre  vereador

Rogério Pereira Marques e aprovado por esse Legislativo, no qual requer  informações sobre a

Barragem do  Clemente, informamos  a  Vossa  Excelência  que,  conforme  esclarecimentos do

Serviço Autônomo de Água e Esgoto – SAAE Sorocaba, a represa do Clemente está operando

em condições  normais,  com acompanhamento  em tempo  integral  pelas  equipes  técnicas  da

autarquia, em especial com relação à vazão defluente proveniente da represa de Itupararanga. 

Sendo  só  para  o momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração.

Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR LUIS SANTOS PEREIRA FILHO
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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